



Wir wünschen Ihnen
friedvolle
Weihnachten

Der Zauber der Weihnacht – lassen Sie Kinderherzen höher schlagen

das Erwachsensein entzaubert vieles, was uns während unserer Kindertage begeistert hat. Doch eines bleibt uns bis heute erhalten: der Zauber der Weihnacht. Jedes Jahr vermag das Fest auf's Neue, uns innehalten und fragen zu lassen: Sind es die funkelnden Kerzen und Lichter, der süße Duft nach Plätzchen oder ist es... echte Magie?

Leider kennen nicht alle Menschen diesen „Zauber“. Für viele unserer Schützlinge ist die Weihnachtszeit aufgrund traumatischer Erlebnisse bloß eine Abfolge an Tagen, die es zu bewältigen gilt. Und so manches Kind wünscht sich vom Christkind nur: „Bitte, lass Weihnachten ein bisschen werden wie bei den anderen.“

Es ist unser Auftrag den mittlerweile über 80 Mädchen und Jungen in unseren Wohngruppen Schutz und Sicherheit zu gewähren. Wir tun unser Bestes, um ihnen Raum zur Entwicklung und Entfaltung zu geben. Eben all das, was uns als „normal“ erscheint. Dazu zählt auch ein unbeschwertes Weihnachtsfest.

Wir bitten Sie deshalb um eine Spende für die uns anvertrauten Kinder, damit auch sie den Weihnachtszauber spüren. Ihre Spende kommt zu 100 % bei den Kindern an, hier in der Region!

Vor Kurzem haben wir eine weitere Kinder-Wohngruppe eröffnet. Die Mädchen und Jungen werden das Weihnachtsfest also in ihrem neuen und sicheren Zuhause erleben – inmitten gemeinsamer Spiele, Christbaum schmücken und Plätzchen backen. Unterstützen Sie uns doch dabei!

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes, gesundes und hoffnungsfrohes Weihnachtsfest mit Ihren Lieben.

Ihr

Hans-Georg Müller
Geschäftsführender Vorstand

Direkt zur
Spendenseite



PS: Jeder Beitrag hilft uns und unseren Schützlingen weiter.
Daher freuen wir uns über alle Spenden – egal wie hoch. Vielen Dank.